



LEGISLADORES OFICIALISTAS DICEN QUE INICIATIVA APOYARÍA A TODAS LAS VÍCTIMAS

Idea de crear comisión por Colonia Dignidad enfrenta a diputados

Colonia Dignidad está en el centro del debate de la Comisión de DD. HH. de la Cámara, donde los diputados analizarán la idea de pedir al Ejecutivo la creación de una "comisión de reparación, verdad y justicia para las víctimas" de Villa Baviera. Carolina Tello (FA, exPC) y Roberto Celedón (ind FA) promueven la comisión a través de una resolución que votará la sala de la Cámara.

En ella se constata que las vulneraciones afectaron a "los colonos alemanes" y a quienes pasaron por el centro de detención que operó allí en dictadura.

Una de las tareas de la eventual comisión sería proponer

medidas de "reparación" a las víctimas, de lado y lado.

Tello (presidenta de la Comisión de DD. HH.) dice que "todas las víctimas son importantes" y espera que sus pares opositores apoyen la idea. Pero en la derecha hay dudas. Principalmente, porque el Gobierno expropiará tierras en Villa Baviera para un memorial.

"Si quieren ayudar a todas las víctimas, ¿por qué van a obligar a salir a las que viven y trabajan ahí? ¿Los van a apoyar con psicólogos? ¿A quién le sirve? Si los DD. HH. son para todos, no puedes dañar a unos en beneficio de otros", reclama Gloria Naveillán (ind. de derecha).

